

La République du Centre, 9 janvier 2014

VIE ET LUMIÈRE ■ Les élus du Giennois ont reçu la promesse du ministre de l'Intérieur Manuel Valls **Le prochain rassemblement d'août n'aura pas lieu à Nevoy**

Le prochain rassemblement d'été des gens du voyage ne se déroulera pas à Nevoy. Les élus du Giennois et de Loiret, qui rencontrent hier Manuel Valls, ont obtenu la promesse du ministre de l'Intérieur.

Le maire de Nevoy Michel Boursacq, le maire de Chen Patrick Chériot, le président de l'intercommunalité Christian Bouleau, les sénateurs Jean-Pierre Sureau, Eric Dédige et Jean-Noël Cadiou et le député Claude Du Camp ont exposé leurs doléances. La commune



RENCONTRE. Les élus ont rencontré le ministre de l'Intérieur Manuel Valls.

de Nevoy recevra chaque printemps un grand rassemblement de gens du voyage. Les élus ont exposé l'ensemble des problèmes qu'ils ont, l'absence de terrain, l'accueil d'un rassemblement. Ils ont aussi le même lieu quelques semaines plus tard s'ajoutent dans un communiqué.

Nevoy compte 1 250 habitants; le rassemblement évangélique de Vie en lumière peut atteindre jusqu'à 15 000 ou 20 000 participants. Une manifestation de présentation dans le

village, début août 2013, avait rassemblé 150 personnes.

La promesse faite par Manuel Valls ne peut que sur l'été 2014. Mais l'endroit qui sera choisi au mois de juin prochain devrait être connu hier prochain.

Christian Bouleau

Une réunion intercommunale va se tenir afin de définir au plan national les terrains qui seront affectés au grand rassemblement d'été. Le location de ces terrains devrait être annoncée d'ici avril. ■